

MIKE MOORE

Former New Zealand Prime Minister and Director General of the World Trade Organisation

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Economics
- Finance
- Government
- Politics

Mike Moore, mantan Perdana Menteri Selandia Baru dan mantan Direktur Jenderal Organisasi Perdagangan Dunia, telah menikmati karir panjang dan terhormat dalam politik dan bertindak sebagai kekuatan pendorong di balik perubahan penting dalam WTO. Suara berdedikasi dalam membentuk masa depan politik Selandia Baru, Moore dengan bangga akan melayani negaranya sebagai Duta Besarnya untuk Amerika Serikat mulai Juli / Agustus 2010.

Moore menjadi Anggota Parlemen termuda yang pernah terpilih di Selandia Baru pada tahun 1972, dan secara aktif berpartisipasi atas nama negaranya dalam diskusi internasional tentang liberalisasi perdagangan. Sebagai Menteri Perdagangan dan Pemasaran Luar Negeri, ia memainkan peran utama dalam meluncurkan negosiasi Putaran GAAT Uruguay. Moore juga anggota terlama dari Komite Pilih Parlemen Selandia Baru untuk Urusan Luar Negeri dan Perdagangan.

Masa jabatan Moore di WTO bertepatan dengan perubahan penting dalam ekonomi global dan sistem perdagangan multilateral. Dia secara luas dikreditkan dengan mengembalikan kepercayaan pada sistem setelah kemunduran Konferensi Tingkat Menteri ke-3 yang diadakan di Seattle pada tahun 1999. Dia juga memprakarsai perubahan organisasi yang penting dalam Sekretariat dan memperkenalkan berbagai teknik manajemen strategis.

Sambil mempertahankan fokus organisasi pada bisnis inti liberalisasi perdagangan, Moore memberikan perhatian khusus untuk membantu negara-negara miskin berpartisipasi secara efektif dalam sistem perdagangan multilateral. Dia memperkenalkan inisiatif untuk meningkatkan citra WTO dan memperdalam hubungannya dengan masyarakat sipil, menghasilkan 10 anggota baru bergabung dengan WTO selama masa jabatannya, termasuk Cina.

Seorang penulis terkemuka, buku terbaru Moore adalah *Saving Globalization*, yang menggambarkan bagaimana faksi anti-globalisasi dan isolasionis berpengaruh telah diperkuat karena krisis ekonomi di seluruh dunia, serta ketidaksetaraan lingkungan, sosial dan politik di negara-negara berkembang. Moore menyarankan untuk melihat "ide-ide besar sejarah" untuk mendapatkan kembali jalan menuju ekonomi global yang makmur, termasuk demokrasi dan masyarakat sipil. Pemenang Hadiah Nobel Perdamaian Jose Ramos-Horta memuji *Saving Globalisasi* sebagai "sebuah buku yang harus dibaca oleh siapa saja yang peduli tentang masa depan peradaban kita saat ini."

Moore telah menerima banyak penghargaan untuk karyanya dalam hubungan internasional. Ia dianugerahi Ordo Selandia Baru, kehormatan tertinggi Selandia Baru, pada tahun 1999. Pada tahun 2002, ia menerima Ordo Hati Emas Kenya, Medali Kanselir dari Universitas Cile, Penghargaan Pekan Bisnis dari Universitas Erasmus, Rotterdam dan Pemerintah Uruguay menganugerahkan Medali Republik Oriental Uruguay, kehormatan nasional tertinggi mereka.

Dihormati secara luas atas kepemimpinannya, pengalaman dan keterampilan pengambilan keputusan dalam meluncurkan negosiasi perdagangan multilateral, Moore adalah pembicara yang membawa banyak wawasan ke konferensi apa pun yang terkait dengan bisnis trans-global.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988